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Zitat von freeway1977 

Es ist mit ihm halt wie so oft bei Leuten, die den Verein verlassen. Er war nicht so
schlecht, wie er jetzt hier gemacht wird. Er hatte eine suboptimale Winter-
Transferperiode und machte anschließend den entscheidenden Fehler, sein Schicksal
mit dem von MK zu verknüpfen. Hätte er das nicht gemacht wäre er heute noch
Sportvorstand.

Seine letzten drei Transferperioden waren suboptimal. Nicht nur die im vergangenen Winter.
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